



## Farmacia homenajea hoy al exdecano Gil-Hurlé

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Profesores del Departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica, en colaboración con la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca (USAL), organizaron ayer un acto homenaje al catedrático y exdecano de la Facultad, Alfonso Domínguez-Gil Hurlé, natural de Gijón, con motivo de su nombramiento como profesor emérito honorífico, que se celebrará hoy a las 18.00 horas en el Salón de Actos de la Facultad.

La sesión académica contó con la asistencia de la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, y la secretaria gene-

ral de la Universidad, María Luisa Martín; así como el decano de la Facultad, Antonio Muro, y profesores del centro, compañeros de otros departamentos de Farmacia y Tecnología Farmacéutica de toda España, antiguos discípulos, representantes de las distintas Academias a las que pertenece Domínguez-Gil y profesionales de distintos ámbitos de la farmacia.

Tras el acto académico se celebró en el Salón de Pinturas del Colegio Arzobispo Fonseca una cena en homenaje Alfonso Domínguez-Gil Hurlé, «referente nacional en los campos de la biofarmacia y farmacocinética y de la farmacia hospitalaria».